



Les élus socialistes de Saint-Ouen soutiennent le projet de construction d'un collège – gymnase intercommunal au carrefour Pleyel.

Depuis 2008, le Conseil général s'est engagé dans un ambitieux programme de rénovation et de construction des collèges. A cette fin, la Ville de Saint-Ouen a été sollicitée pour participer à l'acquisition d'un terrain au carrefour Pleyel permettant la construction d'un collège intercommunal entre Saint-Denis et Saint-Ouen à l'horizon 2014.

Doté d'un gymnase scolaire disponible pour les sportifs des deux villes et devant accueillir 300 jeunes audoniens, ce nouvel équipement est logiquement appelé à répondre aux besoins éducatifs, sportifs et sociaux de notre ville.

Aussi, les élus socialistes sont stupéfaits de la fin de non recevoir émise par Jacqueline Rouillon, Maire-Conseillère générale qui souhaite privilégier la construction d'un collège dans les *Docks*, projet encore non finalisé.

A l'instar du Maire de Saint-Denis, nous pensons que l'avenir des collégiens mérite une contribution foncière et financière des villes concernées.

Mobilisés pour l'éducation, et cohérents avec l'action de Claude Bartolone en faveur de la jeunesse de Seine-Saint-Denis, les élus socialistes de Saint-Ouen demandent donc à la Maire-Conseillère générale de revenir sur sa position et d'inscrire la somme nécessaire à la réalisation de cet équipement au budget prévisionnel 2011 de la Ville de Saint-Ouen.

Contact : Henri LELORRAIN / hlelorrain@mairie-saint-ouen.fr / 06.11.60.22.45